

Die Deutsche Sportakademie kooperiert mit Polar – Zwei führende Anbieter in Sachen Qualität

Integration von modernster Messtechnologie zur Leistungsdiagnostik in Lehrplan

Köln, 10. März 2023. Polar, der führende Hersteller von Fitness- und Sportuhren, unterstützt zukünftig Lehrgänge der Deutschen Sportakademie mit seiner Kompetenz in Sachen Leistungsdiagnostik und dem Know-how rund um das Thema Training mit Herzfrequenz.

Die Erfassung und Visualisierung der Herzfrequenz sowie deren korrekte Interpretation bilden die Basis eines erfolgreichen Trainings. Das wiederum ist ein wesentlicher Baustein in der qualifizierten Betreuung von Studiomitgliedern und spielt auch bei der Neukundengewinnung eine wichtige Rolle.

"Anwendungsorientiertes Fachwissen ist der Grundstein aller unserer Ausund Weiterbildungen", erklärt Sarah Wankelmann, verantwortlich für die Kooperationen der Deutschen Sportakademie. "Unsere Lehrgänge sind nach neuesten Standards und höchster Qualität konzipiert. Daher freuen wir uns sehr, Polar als Partner für uns gewonnen zu haben, mit dem wir die neueste Technik für die Leistungsdiagnostik einsetzen können". Die Teilnehmer der Deutschen Sportakademie profitieren von dem perfekt zugeschnittenen Polar-Schulungsmodul und erhalten mit ihrer Teilnahme die zusätzliche Zertifizierung zum "Polar Cardio Experten". "Die Fähigkeit, die umfassenden Möglichkeiten des Herzfrequenztrainings zu kennen und im Training anwenden zu können, stellt einen besonderen Benefit für unsere Teilnehmer dar", ergänzt Miriam Müller, Akademieleitung der Deutschen Sportakademie.

Polar ist Pionier im Bereich Herzfrequenzmessung. Gemeinsam mit der Deutschen Sportakademie bilden sie eine starke Partnerschaft, die für höchste Ausbildungsqualität steht.

Kontakt:

Deutsche Sportakademie

Fachakademie der DGBB – Deutsche Gesellschaft für berufliche Bildung mbH Poller Kirchweg 99 51105 Köln

www.deutschesportakademie.de 0221 - 42 29 29 0 0221 - 42 29 29 10

Pressekontakt:

Claudia Nettelbeck 0221 – 422929 68 nettelbeck@deutschesportakademie.de





Bildunterschrift: Das Team der Deutschen Sportakademie mit Michael Banderenko von Polar. Bildnachweis: Deutsche Sportakademie.

Über die Deutsche Sportakademie, Köln

Die Deutsche Sportakademie bietet berufsbegleitende Weiterbildungen und Lizenzausbildungen für Mitarbeitende in der Sport-, Fitness- und Gesundheitsbranche, sowie die duale Erstausbildung zum/zur Sport- und Fitnesskaufmann/-frau (IHK) inkl. Professional Fitnesscoach an den Standorten Berlin, Köln, Hamburg und München an.

In der Erstausbildung erwerben die Auszubildenden sowohl das kaufmännische Know-how als auch vielfältige Trainerlizenzen und damit die Basis für ihren erfolgreichen beruflichen Einstieg in den Fitnessmarkt. Die staatlich zugelassenen Weiterbildungen der Deutschen Sportakademie ebnen den Teilnehmern den Weg für eine Karriere in der Sport-, Fitness- und Gesundheitsbranche.

Das praxisorientierte, mediengestützte Lernsystem bietet den Teilnehmern ein Maximum an Flexibilität und ermöglicht mobiles Lernen durch flexible Seminartermine, webbasierte Live-Trainings und die Möglichkeit Lernpausen einzulegen. Die Teilnehmer werden dabei durch persönliche Tutoren fachlich beraten und individuell betreut.

Gender-Disclaimer:

Im Sinne einer besseren Lesbarkeit verwenden wir das generische Maskulinum. Weibliche und anderweitige Geschlechteridentitäten werden dabei ausdrücklich eingeschlossen. Diese verkürzte Sprachform hat rein redaktionelle Gründe und beinhaltet keine Wertung.

Kontakt:

Deutsche Sportakademie

Fachakademie der DGBB – Deutsche Gesellschaft für berufliche Bildung mbH Poller Kirchweg 99 51105 Köln

www.deutschesportakademie.de 0221 - 42 29 29 0 0221 - 42 29 29 10

Pressekontakt:

Claudia Nettelbeck 0221 – 422929 68 nettelbeck@deutschesportakademie.de